

# Les géomètres-experts de la Loire veulent faire connaître leur métier

Vie juridique - Publié le 24 janvier 2023 à 18h45, par Stéphanie Véron

*Avec un déficit de notoriété, la profession des géomètres-experts s'organisera en 2023 pour se faire davantage connaître. Explications de Ludovic Bonin, président de l'antenne Loire de l'Union nationale des géomètres-experts.*



Ludovic Bonin a été élu président de la chambre de l'Union nationale des géomètres-experts dans la Loire, le 24 novembre 2021. (©DR)

*"Nous avons eu une bonne année en termes d'activité malgré quelques craintes en septembre 2022 en raison de la hausse des taux d'intérêt et des matériaux. Mais cela n'a pas impacté notre chiffre d'affaires, et 2023 devrait s'inscrire dans la continuité de l'année écoulée avec des clients qui nous sollicitent toujours autant",* témoigne **Ludovic Bonin**, président de l'antenne Loire de l'UNGE, l'**Union nationale des géomètres-experts**.

Lesquels se répartissent pour un tiers chacun entre les particuliers, les institutionnels et les professionnels de l'immobilier.

Parmi les enjeux avec un impact sur le long terme, la **zéro artificialisation nette** même si la présence de friches urbaines et industrielles sur le territoire permettra d'amortir les conséquences sur la profession.

## La semaine des géomètres-experts attendue dans la Loire

## du 29 mai au 4 juin

Néanmoins, il s'observe déjà une **incitation à construire sur moins d'espace**. *"Depuis quelques années on voit que la législation d'urbanisme évolue, elle nous pousse à réfléchir autrement, avec plus de verticalité dans l'habitation. Quant aux enjeux énergétiques, on se rend compte qu'ils nous amènent de plus en plus de projets, comme la mise en place de panneaux photovoltaïques."*

La vingtaine de géomètres-experts – un effectif stable dans la Loire - s'attellera en 2023 à gagner en visibilité. *"On souffre d'être trop peu connu, il faut faire connaître notre métier."* Dans cette optique, la **semaine des géomètres-experts du 29 mai au 4 juin** permettra au public de rencontrer les professionnels à travers des permanences ou visites de chantier.